

Im vergangenen Jahr wurde das Grundstück der Thalia-Wiese aus dem Sondervermögen des Thalia Theaters Halle herausgelöst und der Stadt Halle übergeben. Aktuell wurde das auf der Wiese befindliche Klettergerüst abgebaut. Im Investitionsprogramm 2008 - 2012 des Haushaltes 2009 sind im Jahr 2012 für die Thalia-Wiese Finanzmittel in Höhe von 29.700 € für Planungsleistungen vorgesehen.

Ich frage:

Welche Pläne hat die Stadtverwaltung für diese innerstädtische Grünfläche?

gez. Christoph Menn
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Antwort der Verwaltung:

Die Spielflächenkonzeption weist für diesen Bereich in der Nördlichen Innenstadt ein Defizit an öffentlichen Spielmöglichkeiten für Kinder aus. Die Stadtverwaltung bemüht sich seit Jahren eine geeignete Fläche zu finden und möchte die jetzt frei gewordene Fläche entsprechend nutzen, um hier einen Spielplatz zu errichten.

Geplant ist der Bau mit Fördermitteln aus dem Stadtumbauprogramm. Ein entsprechender Fördermittelantrag wurde bereits 2008 gestellt, aber nicht bewilligt. Der Antrag wird erneut für das Programmjahr 2010 gestellt.

Dann würde 2012 die Planung erstellt und 2013 könnte gebaut werden. Der Neubau ist nur bei Bewilligung der Fördermittel möglich.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister

Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.